
Bericht Leistungssport Saison 2017/18

Das Kernstück des Leistungssports, der Kaderbetrieb, lief auch in der vergangenen Saison reibungslos. Bei vier Kaderwochenenden in der JH Marburg und drei Kaderturnieren (Vellmarer Schachtage, Heusenstamm Sparkassen Open, Staufer Open) wurden jeweils bis zu 32 Kaderspieler von den Landestrainern Stefan Reschke, Jürgen Haakert und Uwe Kersten trainiert und betreut. Hervorheben möchte ich auch die Trainerkollegen Oliver Bewersdorff, Markus Hahn, Florian Hahn und Kevin Hoegy, welche das Trainerteam bei Bedarf ergänzten und vorbildliche Arbeit geleistet haben.

Die besten unserer Kaderspieler sind im Kader des DSB vertreten. Bei den Mädchen/Frauen ist dies Melanie Lubbe (Schachfreunde Neuberg) im B-Kader.

Bei den Jungen/Männern führt GM Jan-Christian Schröder die Rangliste der hessischen Spieler im C-Kader des DSB an, gefolgt von IM Thore Perske, beide beim SV Hofheim gemeldet. Im DC-Kader sind mit Richard Bethke (Schachfreunde Neuberg) und Alexander Krastev (Biebertaler Schachfreunde) zwei hessische Jugendspieler vertreten, welche führend in ihrem Jahrgang sind.

Zwar noch nicht im DSB-Kader, aber aktuell auf dem 4. Platz der DWZ-Rangliste der U10-Spieler, wird Bennet Hagner als eine der Medaillenhoffnungen für die kommende DEM in Willingen gehandelt.

Erfreulich auch, dass in den letzten Jahren praktisch alle älteren Kaderspieler den FM-Titel erreichen konnten. In 2017 wurde Vinzent Spitzl (SV Griesheim) der Titel verliehen und in 2018 hat Marian Can Nothnagel schon jetzt die entsprechenden Voraussetzungen erfüllt.

Nach den Hessischen Jugendmeisterschaften wird sich die Kommission Leistungssport treffen und die Hessenkader neu aufstellen, sowie die neuen Termine und Veranstaltungen bekannt geben.

Abschließend möchte ich mich bei meinen Trainerkollegen, den Kaderspielern, den Eltern unserer Kaderspieler, den Vereinsvertretern, den aktiven Jugendleitern, dem Team der HSJ und natürlich auch bei allen Kollegen im Vorstand des HSV für die gute Zusammenarbeit bedanken!

Kassel, 12.3.2018

Uwe Kersten

(Referent für Leistungssport im Hessischen Schachverband)

PS: Ich stehe für eine weitere Amtszeit als Referent für Leistungssport gerne zur Verfügung und stelle mich der anstehenden Wahl.